# E.U. enfoca preocupación de A. L. por Ley Aranceles

Washington, Julio 13 (UPI). Estados Unidos dijo hoy que son "totalmente infundadas" las preocupaciones de América Latina y el Caribe por la nueva Ley de Arance les y Come Washington. Comercio que puso en vigor el gobierno de

El delegado norteamericano, Jon Rosenbaum, hizo la afirmación al comenzar una reunión de dos días de la Comisión Especial de Consulta y Negociación (CECON) de la Organización de Estados Americanos, convocada

para estudiar las disposiciones de la nueva legislación. CECON sugirió en un informe previo, que la ley, aprobada a fines del año pasado por Estados Unidos, estaría frenando los esfuerzos de la región por salir de una grave crisis económica y retomar el camino del desarrollo.

Al abrir el debate, el presidente de CECON, Miguel Angel Olea, de México, dijo que la comisión se reunia por primera vez en plenario para analizar el impacto de la nueva ley y buscar fórmulas que minimicen sus efectos negativos en América latina y el Caribe. Agregó que en 1981, antes de las manifestaciones más

# Concluye Decenio de la O.N.U. para la Mujer

Naciones Unidas Julio 13 (UPI). Al concluir el Decenio de las Naciones Unidas para la Mujer, aunque el balance es de progreso, una verdad se mantiene: el trabajo doméstico no remunerado continúa considerándose en el mundo como tarea y obligación

Esta es una de las conclusiones de uno de los documentos de trabajo que la ONU ha preparado para la conferencia final sobre la década de la mujer, que co-mienza el 15 de este mes en

-Pasa a la página 9-

# Alí en campaña contra gobierno sudafricano

Los Angeles, Julio 13 (UPI). El ex campeón de peso pesado Muhammad Alí se sumó ayer a una campaña contra el régimen segregacionista de Sudéfrica. Que prestes su contra co dáfrica, que practica el apartheid con los negros.
"No me gusta la injusti-

cia, siempre trato de hacer algo para enfrentarla ahí donde se encuentre", dijo Alí en una conferencia de prensa para explicar los motivos de la campaña que se hará en California

Papa invitado a

en Sept. del '86

fuentes eclesiásticas.

-Pasa a la página 9-

Julio

Asunción,

-Pasa a la página 11-

### Japón decide comprar aviones inmediatamente

Tokio, 13 (AP). En una medida encaminada a reducir su enorme superávit comercial, Japón ha decidido comprar inmediata-mente aviones, incluso grandes aparatos para pasajeros, por valor de unos 550 millones de dólares, informaron hoy funcionarios del Partido Demócrata Li-

beral gobernante.

Un vocero dijo que el Co-mité Especial del partido a cargo de asuntos económicos internacionales resol-vió destinar casi una cuarta parte de los fondos destinados a la compra de aviones a su importación

-Pasa a la página 11-

agudas de la recesión económica, el comercio global de la región con Estados Unidos era de 100.000 millones de dólares, pero que debido a la crisis, en 1984 disminuyó a 68.000 millones de dólares.

Olea, director de asuntos económicos de la Cancillería mexicana, dijo que los objetivos de la reunión son deter-minar los aspectos más importantes de la ley y dar

-Pasa a la página 11-

#### Niega la versión sobre separación de Frank Sinatra

Nueva York, Julio 13 (UPI). Una portavoz de Frank Sinatra negó hoy informaciones de prensa de que el famoso cantante esté a punto de divorciarse de su esposa. Barbara

Susan Reynolds, una vocera de Sinatra, dijo que "no son verdad las irresponsables informaciones de prensa sobre el status del matrimonio entre Barbara y Frank Sinatra

"Esta noche, el día de su noveno aniversario, los Si-natra celebrarán la fecha con amigos en su casa" Reynolds se negó a expli-

-Pasa a la página 9-



EN INSPECCION. Alcalá de Henares, España, Julio 13 (Reuters). El Rey Juan Carlos de España, visto en la Escuela de Paracaidistas de Alcalá, en visita a los alumnos y de inspección a



CANDIDATAS AL TITULO. Miami, Julio 13 (Reufers). Silvia Martínez, de 19 años, originaria de Caracas, Venezuela, Izquierda, y Claudia Van Sin Jan, de 20 años, de Santiago, República de Chile, competirán en el Concurso "Miss Universo 1985", a celebrarse en esta ciudad.

# Tasas de interés en los E.U. seguirán bajando

Washington, 13 (AP). Es probable que las tasas de interés, que han venido ba-jando durante la mayor parte del año, serán reducidos aun más en las próximas semanas, según vati-cinan muchos analistas fi-

El vaticino se basa en la

la Reserva Federal, que hace las veces de Banco Central en los Estados Unidos, dictará en breve medidas para hacer menos estrictas las condiciones para la concesión de créditos.

# El "Hombre Lobo" hace su aparición en Panamá

Penonome, Panamá, Julio 13 (UPI). Un peludo "hombre lobo" que aúlla a medianoche y asusta a quienes sorprende en la ca-lle al caer el sol forzó a los habitantes de este poblado a hacerse de balas de plata para cazarlo.

Conocido como "Lobo-

Lobo", el "hombre lobo" apareció la semana pasada en Penonome, un poblado rural 145 kilómetros al su-doeste de Ciudad de Panamá, según el diario oficial El "hombre lobo" -que

-Pasa a la página 9-

## Países Andinos planean lanzar "satélite regional"

Naciones Unidas, Julio 13 (UPI). El Comité de Información de las Naciones Unidas ha acordado respaldar una iniciativa de los países andinos para lanzar un satélite regional de telecomunicaciones, que significará un avance importante para América Latina en el campo de las comuni-

El apoyo de la ONU, que es inusual para un proyec-to de este tipo, facilitará la financiación de los organismos internacionales.

El proyecto conocido co-mo Cóndor, compromete los esfuerzos de Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, países miem-

-Pasa a la página 9-

# BID logra \$ 78

Washington, Julio 13 (UPI). El Banco Interamericano de Desarrollo anunció la colocación en Suiza de una emisión pública de bonos por 200 millones de francos suizos (unos 78 millones de dólares).
Los fondos incrementarán el capital in-

ter-regional del BID y se utilizarán para conceder préstamos para proyectos de desarrollo económico en los países latinoamericanos miembros del Banco.

El BID informó anoche que se trata del décimo tercer préstamo público obtenido por el banco en el mercado suizo de capitales, con un total hasta la fecha de 1.300 millones de dólares.

Los bonos están siendo colocados por un consorcio de bancos suizos encabezados por el Swiss Credit Bank y que incluye al Union Bank of Switzerland y a la Swiss Bank Corporation.

El BID promueve la inversión de capi-tal público y privado en América latina destinada al desarrollo de la región, principalmente mediante la utilización de sus propios recursos y de fondos obtenidos en los mercados financieros mundiales.



DURANTE UN INTERMEDIO, Madrid. Julio 13 (Reuters). El cantante de ópera, Plácido Domingo, besa la mano a Carmen Romero, esposa de Felipe González.

primer ministro español, que observa ri-sueñamente. Plácido Domingo tiene destacada actuación en una ópera de Giuseppe Verdi.